



Vortrag von Herrn Prof. Dr. med. Dirk Fahlenkamp
Facharzt für Urologie, Andrologie, Medikamentöse Tumorthherapie
Chefarzt der Urologischen Klinik der Zeisigwaldkliniken Bethanien Chemnitz
Burgstädt 28. Februar 2013

Thema:

„Der alternde Mann - ein Problemfall der Medizin“

Inhalt des Vortrages:

In den letzten Jahrzehnten stieg die durchschnittliche Lebenserwartung in fast allen Industrieländern. Der medizinische Fortschritt, bessere Ernährung und technische Erleichterungen ermöglichten, dass die Menschen heute durchschnittlich deutlich älter als 70 Jahre alt werden. Auffällig ist nach wie vor, dass Männer ein um ca. 6 Jahre geringeres Lebensalter erreichen als Frauen. Obwohl einige der Ursachen dafür bekannt sind, gibt es diesbezüglich noch einige Rätsel. Der Vortrag von Prof. Dr. med. Fahlenkamp, Urologe und Androloge, Chefarzt Urologischen Klinik der Zeisigwaldkliniken Chemnitz, beschäftigt sich in seinem Vortrag mit den spezifischen Risiken des älter werdenden Mannes und den Möglichkeiten ihrer Vorbeugung.

Impressionen (1)

